



CV.BENAYA PETRYS

Alamat Jl. Krakatau no. 081 Kota Palangkaraya 73112 .email benayav@gmail.com

Nomor : 010/CV.BP/PKY/V/2024
Lampiran : 1 (satu) Berkas

Palangka Raya, 24 Mei 2024

Kepada Yth :

Pejabat Pengadaan pada Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Provinsi Kalimantan Tengah Provinsi Kalimantan Tengah

di -

Tempat

Perihal : Penawaran Pekerjaan Pengadaan Pekerjaan Konstruksi Pembangunan pagar samping kantor, pos jaga dan tempat parkir kendaraan roda 2.

Sehubungan dengan Undangan Pengadaan Langsung Nomor: 03.b/DP3APPKB/PL/V/UKPBJ/PBJ/2024 tanggal 21 Mei 2024 dan setelah kami pelajari dengan seksama Dokumen Pemilihan, dengan ini kami mengajukan penawaran untuk pekerjaan **Pengadaan Pekerjaan Konstruksi Pembangunan pagar samping kantor, pos jaga dan tempat parkir kendaraan roda 2.** tersebut sebesar **Rp. 199.722.500,-** (*seratus sembilan puluh sembilan juta tujuh ratus dua puluh dua ribu lima ratus rupiah*).

Penawaran ini sudah memperhatikan ketentuan dan persyaratan yang tercantum dalam Dokumen Pemilihan, untuk melaksanakan pekerjaan tersebut di atas dengan Jangka Waktu Pelaksanaan selama 90 (sembilan puluh) hari kalender.

Penawaran ini berlaku selama 15 hari kerja, sejak batas akhir pemasukan dokumen penawaran.

Sesuai dengan persyaratan pada Dokumen Pemilihan, bersama ini Surat Penawaran kami lampirkan :

1. Daftar Kuantitas dan Harga
2. Rencana Keselamatan Konstruksi RKK
3. Memiliki kemampuan menyediakan personel manajerial
4. Memiliki kemampuan menyediakan peralatan utama

Dengan disampaikannya Surat Penawaran ini, maka kami menyatakan sanggup dan akan tunduk pada semua ketentuan yang tercantum dalam Dokumen Pemilihan. Apabila dana dalam dokumen anggaran yang telah disahkan tidak tersedia atau tidak cukup tersedia dalam DIPA Tahun Anggaran, maka Pengadaan Barang/Jasa dapat dibatalkan dan kami tidak akan menuntut ganti rugi dalam bentuk apapun.

CV. BENAYA PETRYS
Pusat Palangka Raya

MERY SEPTIANIE.
Direktur